

長年西教寺長ノ木ほんばうさいきょうじながのき  
本坊の帳場をつとめ  
樹さんが退任せられ、さいとうよし  
代わりに同じ惣付かさうつけ  
ら河野和俊さんが帳こうのかずと  
場になつてくださいま



ら「ボランティア」という言葉が流行ります。昔は「勤労奉仕」(強制でした)と言うていました。「ボランティア」にケチをつけるつもりはさらさらありませんが、真宗者には「ご報謝」と

いう良い言葉がありま  
す。念佛を心に入れて、  
本当の意味で他者が生  
かされてゆく、自律、自  
覚することの手助けに  
なるよう、ご報謝をさ  
せていただくという思  
いを忘れてはならない  
と思うのです。



河野和俊さん



森政和江さん

みをするのが楽しみです。斎藤さん、長年ありがとうございました。河野さん、よろしくお願いします。

ました。よくお聴聞され熱心なお同行の一人です。鳶村さん長年ありがとうございましました。森政さんよろしくお願ひします。

澤原喜久さん

長年西教寺総代の一人としてご報謝くださいました。みんな親しみを込めて「下沢さん」と呼んでおりました。旧家で戦災にも会わず、古い物をいろいろとお持ちでしたので、西教寺関係の古い写真などいろいろと見せて頂き、大変便宜を計つてくださいました。

沖本勝巳さん

九十歳をすぎるまで、實に四年の長きにわたり、西教寺三津木支坊の帳場をつとめられ、お聴聞にはげまれました。遠い川原石から朝昼晩一日三回ずつ通うて来てださいました。またご近所の明光寺の帳場をお手伝いされ、尊いご報謝の一生がありました。

# 敬 悼 錄